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INTCI6 8 / 2021 10/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  ALLA  SINDACA  "QUANDO  RIAPRIRA'  IL
POLIAMBULATORIO ABBANDONATO DI VIA ANGLESIO 29?"

Considerato che

- la mancanza, nelle zone di Barca e di Bertolla, di un centro integrato socio-sanitario che offra
servizi  diagnostici  e  di  cura  integrati,  fa  sì  che  spesso  i  cittadini  della  periferia  si  sentano
abbandonati, e siano obbligati a spostarsi verso il centro di Torino o presso gli ambulatori delle città
di Settimo Torinese e di San Mauro Torinese, per una qualsiasi esigenza sanitaria ed infermieristica;

-  in  un  periodo  pandemico,  come  quello  stiamo  vivendo  e  che  ancora  per  moltissimo  tempo
dovremmo affrontare, un poliambulatorio nelle zone di Barca e Bertolla ridurebbe gli spostamenti,
gli assembramenti, i disagi ed andrebbe incontro ad una forte necessità di decentramento dei servizi
nelle zone periferiche;

Ricordando che

- nel Consiglio Comunale del 18 novembre 2019 l’assessora Schellino dichiarava, riportando una
nota  dell’ASL,  la  chiusura  definitiva  del  poliambulatorio  di  via  Anglesio  29  a  causa  dei  costi
eccessivi rispetto allo scarso utilizzo e per i locali non a norma di legge;

Evidenziando che

- a sorpresa il dottor Carlo Picco, Direttore Generale dell'Asl Città di Torino, ribadiva sia a febbraio
2020 che ad ottobre 2020 la volontà e l’impegno di riaprire la sede di via Anglesio 29, all’interno di
una logica che vedeva l’ASL cittadina prestare grande attenzione alle periferie, anche distribuendo
uniformemente i servizi sul territorio.

- nello specifico, il progetto esposto dal dottor Picco, prevedeva l’allestimento di un consultorio
familiare,  un  presidio  pediatrico  e  un  centro  prelievi  ad  accesso  diretto,  con  la  possibilità  di
modificare quantità e tipologia dei servizi offerti

Sottolineando che 

- la III Commissione Sanità e il Consiglio della Circoscrizione 6 hanno seguito puntigliosamente il
percorso e l’evoluzione di questa struttura, così come le varie novità e riorganizzazioni sanitarie che
si sono susseguite nel corso dell’ultimo quinquennio

- lo stato di scarso utilizzo prima e di abbandono dopo, è stato più volte evidenziato durante le
molte III Commissioni Sanità convocate nel corso degli anni, alla presenza dei vari attori che, a
vario  titolo  sono  stati  coinvolti  alla  questione  in  oggetto  e  dalla  cittadinanza  interessata  alla
questione sanitaria in generale (20 luglio 2016, 28 febbraio 2017, 12 luglio 2017, 6 marzo 2018, 19
aprile 2018, 17 luglio 2019, 13 novembre 2019, 9 giugno 2020);

Ritenendo che
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-  la  notevole  contrazione  degli  investimenti  in  edilizia  sanitaria  o  qualsiasi  altro  problema
economico,  possa  mettere  a  repentaglio  l’effettiva  realizzazione  del  nuovo  poliambulatorio  e
disattendere le promesse fatte alla cittadinanza;

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE ALLA SINDACA

Quando inizieranno i lavori di ristrutturazione e di messa norma del Poliambulatorio di via Anglesio
29,  già  previsti  e  promessi  per  l’autunno  2020  e  che  a  tutt’oggi  sono  ad  un  punto  fermo,
disattendendo le attese e le rassicurazioni fatte alla cittadinanza dei quartieri Barca e Bertolla?

Per quanto sopra esposto, il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 25
VOTANTI 25
FAVOREVOLI 25 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno
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